

Himmelspforten - Sommer 2021 - Auszubildende verabschiedet

Am Dienstag, den 27. Juli, fand im Exerzitenhaus Himmelspforten der alljährliche Saisonabschluss in sehr kleinem Umfang statt.

Nach einer festlichen Andacht mit Domvikar Paul Weismantel wurden im Garten des Hauses von der Leiterin Tagungsbetrieb, Frau Gudrun Dittmann-Nath, von großem Dank geprägte Worte an die Belegschaft gerichtet.

Besonders die Auszubildenden, die während der coronabedingten Schließung des Hauses die Stellung hielten, standen hierbei im Mittelpunkt.

Geehrt wurden insbesondere diejenigen Azubis, die ihre Ausbildung in den Widrigkeiten des Pandemie-Jahres erfolgreich abgeschlossen haben.

Katharina Trunk und Carina Thorwarth, die als Hauswirtschafterinnen ihre Prüfungen ablegten, werden im Anschluss nun die Fachakademie Triesdorf belegen um sich fortzubilden.

Ramona Brems, die ihre Ausbildung zur Fachpraktikerin für Hauswirtschaft mit Auszeichnung bestanden hat geht in die Sommerpause und wird ab September als Auszubildende zur Hauswirtschafterin wieder Teil des Teams sein.

Im Anschluss an Ehrung und Zeugnisübergabe drückten die Azubis ihren Dank gegenüber ihren Ausbilderinnen und der Hausleitung in Form von Worten und Blumen aus.

Ein Stehimbiss ließ die kleine Feier, bei der sich viele der Mitarbeiter das erste Mal seit Monaten wieder getroffen haben, ausklingen.

